

Los líderes del PSOE harán frente al plan de Sánchez

Los críticos rechazan un congreso y gobernar con Podemos

ANABEL DÍEZ, Madrid
Los dirigentes territoriales del PSOE críticos con Pedro Sánchez quieren impedir a toda costa la posibilidad, barajada por la actual dirección, de celebrar un congreso federal antes de que

se haya resuelto la gobernabilidad en España. Frente a la idea de trasladar el enfrentamiento a la militancia y plantear la elección directa del secretario general del partido para finales de octubre, los principales líderes socialistas le han recordado lo que él mismo argumentó el pasado mes de enero: “Los intereses de España antes que los del partido”, dijo entonces Pedro Sánchez, para esquivar la disputa del liderazgo ante unas posibles nuevas elecciones.

Los dirigentes críticos ven imposible la opción que persigue el secretario general de volver a intentar formar Gobierno con Ciudadanos y Podemos. Ayer mismo, Albert Rivera alertó de que “Sánchez quiere ser presidente a cualquier precio” e ironizó al señalar que un Gobierno sustentado en 85 diputados duraría “tres cuartos de hora”. Al mismo tiempo, Pablo Iglesias e Íñigo Errejón están enfrentados por el grado de exigencia que deberían tener con el PSOE ante una posible oferta de pacto.

Los líderes opuestos a Sánchez temen que finalmente intente construir una alternativa de gobierno con Podemos y las fuerzas independentistas. “La estabilidad de un país no puede pasar por quien quiere romperla”, advirtió ayer el presidente de Castilla-La Mancha, Emilia-nó García-Page. PÁGINAS 15 Y 16

ELECCIONES DEL 25-S

Galicia y País Vasco cierran la campaña con la vista puesta en Madrid

S. VIZOSO / P. GOROSPE
Santiago / Bilbao
Con un Gobierno en funciones desde hace casi diez meses, los sondeos en Galicia han mantenido hasta el final la previsión de mayoría para el PP. Hay más dudas en el País Vasco. El PNV volverá a ganar, pero en minoría. Tendrá que recurrir a las alianzas, y no está claro que el resultado de los socialistas permita mantener los actuales acuerdos. PÁGINAS 18 Y 19

ADEMÁS

El máster de Podemos

Pablo Iglesias y los líderes morados darán clase en un posgrado en la Complutense. Matrícula: 2.800 euros. P21

REVISTA



Hoy, gratis, con EL PAÍS



Un hombre sostiene en los brazos el cadáver de su sobrino tras un bombardeo ayer en Aleppo. / T. MOHAMMED (AFP)

El régimen sirio aplasta Aleppo en busca de la ofensiva final

El fracaso de la tregua da paso a un duro ataque de las tropas del presidente El Asad con respaldo de las fuerzas aéreas rusas

JUAN CARLOS SANZ, Jerusalén
Las bombas del régimen del presidente Bachar el Asad han vuelto a estallar en los barrios del este de Aleppo controlados por las fuerzas rebeldes. Allí, entre los escombros, malvive un cuarto de millón de civiles. Después de un par de semanas de frágil tregua, la ofensiva de las fuerzas sirias con apoyo aéreo ruso se intensificó ayer con decenas de oleadas de ataques de una intensidad sin precedentes en los últimos me-

■ Ejército sirio ■ Rebeldes
■ Estado Islámico ■ Kurdos



ses, según el Observatorio Sirio para los Derechos Humanos. El Grupo Internacional de Apoyo a Siria, presidido por Rusia y EE UU y en el que participan una veintena de países, entre ellos los respectivos aliados de los contendientes, fracasó el jueves en Nueva York en su intento de reavivar la tregua. Moscú rechaza que se le imponga un “alto el fuego unilateral”, mientras acusa a las fuerzas de la oposición de proseguir los combates. PÁGINA 3

OFERTA NOVIEMBRE / DICIEMBRE

PUNTA CANA

RIU NAIBOA 4* · 9 días / Todo Incluido

850€

Avión incluido desde Madrid. Reservando hasta el 30/09.

bthetravelbrand.com 902 200 400

Los directivos de Caja Madrid pedían constantes aumentos de gasto en las 'black'

“Amplía el límite de la tarjeta a 60.000 euros”

ÍÑIGO DE BARRÓN, Madrid
Los correos internos de Caja Madrid, a los que ha tenido acceso EL PAÍS, reflejan la enorme capacidad gastadora de Miguel Blesa, Matías Amat, Carlos Vela, Ricardo Morado, Enrique de la Torre, Mariano Pérez Claver e Ildefonso Sánchez Barcoj, que controlaba las tarjetas. Se organizó todo un sistema de pagos por los que

los titulares no tributaron a Hacienda y por los que 65 de ellos serán juzgados desde el próximo lunes en la Audiencia Nacional.

En los correos se lee cómo los directivos pedían constantes aumentos del límite de gasto, sobre todo en verano y Navidad. “Ampliar el límite en agosto a 60.000”, se dice en un correo sobre la tarjeta de Amat. PÁGINA 45